

## ABSTRAK

### **LUKMAN HARUN (010112080) Kajian Kriminologi Pencurian Dengan Kekerasan Yang Dilakukan Oleh Anak (Studi Kasus Di Polres Tobelo) dibawah bimbingan Hi. Muhaimin Limatahu, selaku pembimbing I dan Faisal selaku pembimbing II**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dua hal, pertama untuk mengetahui faktor apakah yang menyebabkan terjadinya kejahatan pencurian dengan kekerasan yang dilakukan oleh Anak dan yang kedua bagaimana upaya penanganan kejahatan pencurian dengan kekerasan oleh Polres Tobelo.

Penelitian ini dilaksanakan di Kabupaten Halmahera Utara khususnya Tobelo dengan lokasi penelitian di wilayah hukum Polres Tobelo. Adapun tipe penelitian ini menggunakan tipe penelitian kualitatif yaitu menganalisis data yang diperoleh dari studi lapangan dan kepustakaan dengan cara menguraikan secara deskriptif dan menggambarkan secara jelas kenyataan objek. Data yang digunakan adalah data primer yang diperoleh secara langsung dari objek penelitian lapangan dan data sekunder yang diperoleh dari hasil studi pustaka.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa memang telah terjadi kejahatan pencurian dengan kekerasan yang dilakukan oleh anak di Kabupaten Halmahera Utara. Adapun faktor yang melatarbelakangi terjadinya kejahatan pencurian dengan kekerasan yang dilakukan oleh anak ialah 1. Faktor ekonomi, 2. Faktor lingkungan, 3. faktor pendidikan. Upaya yang dilakukan oleh Polres Tobelo untuk penanganan kejahatan pencurian dengan kekerasan yang dilakukan oleh anak adalah 1. Melakukan patroli dengan Polisi Pamong Praja dan juga pihak kodim 732 banau 1 minggu 3 kali dan razia di sepanjang depan tokoh jalan kemakmuran Tobelo, 2. Menempatkan personil kepolisian di tempat - tempat keramaian yang rawan terjadi kejahatan pencurian yang dilakukan oleh anak, 3. Melakukan sosialisai di sekolah - sekolah SD,SMP,SMA di Tobelo, 4. Memberikan pembinaan kepada anak yang melakukan kejahatan pencurian dengan kekerasan.

**Kata kunci : Kriminologi, Pencurian Dengan Kekerasan Yang Dilakukan Oleh Anak**